

Junaeb entregará útiles del 2024 recién este mes

Situación está afectando a más de 2 millones de alumnos en el país. Apoderados y profesores aseguran que el problema se repite “año a año”.

Francisca Palma Schiller
 francisca.palma@estrellavalpo.cl

AGENCIA UNO (REFERENCIAL)

Comienza el segundo semestre del año escolar y el escenario, para los estudiantes más vulnerables de nuestro país, es realmente desesperanzador. Esto porque un preinforme de Contraloría detectó graves problemas en Junaeb, a propósito de sus contratos relacionados con los útiles escolares, como también a la entrega de raciones de alimentos.

En concreto: cerca de dos millones de alumnos a nivel nacional aún no recibirían los materiales escolares que debieran haber llegado en marzo, cuestión que parece insólita.

Consultados al respecto, desde la institución, junto con comprender “la preocupación generada”, señalaron que “la entrega de los sets de útiles escolares comenzará este martes 9 de julio” y, “en cada región se informará la fecha en los respectivos establecimientos”.

“DAÑO A LAS FAMILIAS”

Asegurándonos que tristemente esta es una situación que se repite “año a año”, Lenka Montenegro, vocera de la Agrupación



IRREGULARIDADES DE JUNAEB DICEN RELACIÓN CON LOS ÚTILES Y TAMBIÉN CON LA ALIMENTACIÓN.

de Padres, Madres y Apoderados de la Educación Pública de Valparaíso, comentó que “las irregularidades de Junaeb la venimos denunciando hace más de un año”.

“Los útiles escolares son de muy baja calidad y, además, hoy día definitivamente no llegan. Para nosotros el tema es crítico, ya que no son solo los útiles, tenemos también problemas con las raciones alimenticias, con las mantenciones de los comedores y de los espacios que Junaeb ocupa en nuestras

escuelas; hemos hecho el levantamiento al director regional y hemos solicitado reuniones con la directora nacional, pero nadie nos ha sabido responder”, asevera la representante.

Y a esto hay que sumarle, subraya la vocera, que “la comuna de Valparaíso es una de las más pobres del país, entonces que no lleguen los útiles escolares a nuestros estudiantes, es un daño a la organización familiar”.

Compartiendo el análisis, Francisco Rodríguez, presidente regional del Co-

legio de Profesores, confesó que “casi siempre se producen retrasos en las fechas de entrega, ya que estas son licitaciones de empresas privadas y hay una burocracia detrás de ello”, sin embargo, añadió, “uno esperaríamos mayor premura”.

Vale indicar que pese a consultar específicamente cuántos alumnos de la región se están viendo afectados por esta situación, no obtuvimos respuesta en esa línea por parte de Junaeb. De manera extraoficial, se indicó que aquella cifra se conocerá hoy. 📌